



Mutsu General Hospital

# むつ総合病院



## 研修医日記

作成者：梅木 香歩（2年次）

こんにちは。最近は曇りや雨が続きジメジメ&どんよりな日々が続いており、朝の気分が上がらないことが多かったですが、再び暑くなってきた感じがしますね。

さて、研修医日記の担当が回ってきましたが、普段の仕事以外にはこれといった出来事もないで私の趣味について触れます。寝ること、ドライブすること、たまにフルートを吹くこと、絵を描くことが好きですが、ドライブでみた景色はこれまで写真を載せたりしたので、今回は絵の紹介を。今年はコロナの影響で、病院以外に自宅の時間が増え、絵を描く時間も増えた気がします。絵といっても、イラストの模写なので芸術的なものとは違いますが、鉛筆1本で白～黒の濃淡で表現します。夢中になって描く時間が良い気分転換の1つです。

写真は今年度の作品たちです（ジブリ好きです）。

早いことに8月に入り、臨床研修も残り8か月くらい。勉強・実践と反省の繰り返しだが、しっかり経験を積み重ねていきたいと思います。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。